

17. Mai 2014

## **Berlin, die Stadt des Sports** **Auch das Berliner Abgeordnetenhaus nutzt den Sport als Marketing-Kampagne**

Die Berliner waren eingeladen zum Tag der offenen Tür im Berliner Abgeordnetenhaus und im Bundesrat. Zwischen dem Martin-Gropius-Bau und dem Haupteingang des Berliner Abgeordnetenhauses war die Bühne des Landessportbundes aufgebaut, auf der ein buntes Sportprogramm dargeboten wurde. Auch der Fachbereich Showkids präsentierte sich.



Große Sportereignisse brachten viele Besucher und Gäste in die Stadt. Im Berliner Olympiastadion eiferten der FC Bayern München und der BVB Dortmund um den DFB-Pokal, auf der Bühne der Sportjugend des LSB zeigten sich die Showkids.





Zum ersten Mal waren auch die Little Grasshoppers auf der Bühne zu sehen. Gemeinsam mit den Little Showkids und den Sunny Showkids wurde den Zuschauern ein abwechslungsreiches, sportliches Showprogramm geboten.





Nationales und internationales Publikum legten einen Stopp, begeistert von der Leistung, an der Bühne ein.

